

Jornada de capacitación, actualización y perfeccionamiento para radaristas en la DACC

La charla fue dictada por el Ing. en electrónica Jeff Keeler que se encuentra en nuestra provincia haciendo un diagnóstico sobre nuestro sistema de radares.

El Ministerio de Agroindustria a través de la Dirección de Agricultura y Contingencias Climáticas informa que hoy se realizó una capacitación sobre radares en las instalaciones de su sede central.

La ponencia estuvo a cargo del Ingeniero en electrónica americano Jeff Keeler, quien expuso en inglés, por lo que para los asistentes se dispuso de un sistema de interpretación en simultáneo para que el contenido fuera accesible para todos.

Una vez finalizada la exposición, se dio lugar a las dudas y consultas de los presentes. Estuvieron presentes las autoridades de la Dirección, integrantes del Comité Científico de la Lucha Antigranizo, del departamento de aeronáutica y personal de todas las delegaciones de la DACC.

El director de Contingencias Climáticas, Marcos Scipioni, destacó la importancia de este tipo de actividades para mantener en continua actualización del personal y de esa manera mejorar la calidad del servicio de radares.

DACC 21-02-2013